

Umweltpolitik

Die EAWAG strebt eine weltweit anerkannte wissenschaftliche Führungsrolle bei der Förderung des nachhaltigen Umgangs mit Wasser an. Sie erbringt ihre Leistungen ressourcen- und umweltschonend und orientiert sich dabei an den höchsten Anforderungen einer nachhaltigen Entwicklung (Sustainable Development).

Zweck Diese Umweltpolitik bildet den Rahmen für die Festlegung umweltbezogener Zielsetzungen und ist integrierender Bestandteil der Geschäftspolitik. Sie dient einer permanenten Optimierung der Umwelleistung.

Umsetzung Die Geschäftsleitung der EAWAG ist für die aktive Umsetzung dieser Umweltpolitik verantwortlich.

- Jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter verhält sich umweltgerecht.
- Wir kennen die massgeblichen Umweltvorschriften und halten sie ein.
- Von unseren Partnern erwarten wir einen aktiven Ressourcen- und Umweltschutz.
- Wir dokumentieren unsere Umwelleistungen und Erkenntnisse und informieren regelmässig darüber.

Von der Geschäftsleitung verabschiedet am 28. Januar 2003



Environmental policy

EAWAG aims at being a worldwide acknowledged scientific leader in promoting sustainable use of water. EAWAG conducts environmentally sound activities with minimal resource consumption. EAWAG's guidelines, therefore, reflect the highest standards for sustainable development.

Purpose The environmental policy provides the framework towards defining environmental objectives. It is an integral part of EAWAG's policy and serves for continual improvement in environmental performance.

Implementation The Directorate of EAWAG ensures the implementation and operation of the environmental policy.

- All personnel promote environmentally sound activities.
- We know and comply with the relevant environmental regulations.
- We expect our partners to actively protect environmental resources.
- We document and inform our environmental achievements and insights.

Adopted by the Directorate January 28th 2003